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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

        28 LUGLIO 2016 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 28 LUGLIO  2016 alle ore 19,30  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 
Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio – BORELLO Rosario – D’ALES SIO Luca – DELPERO 
Stefano – DEMASI Andrea – FRANCONE Vittorio – GIARETTO Massimo – LOI CARTA 
Alberto -  LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – MIAN O Massimiliano -  OMAR SHEIKH 
ESAHAQ Suad - PAGLIERO Giovanni – PASQUALI Raffaella – PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il Presidente  n. 17  Consiglieri. 
 
Risultano  assenti  i  Consiglieri: D’Agostino, Fichera, Germano, Guggino, 
Montaruli, Palumbo, Parmentola, Pera.  
  
 
Con l’assistenza del Segretario:  Italo FRASCAROLI 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Ordine del giorno relativo a:  Prolungamento della metropolitana linea 1               
“Lingotto-Bengasi”  e realizzazione del parcheggio di interscambio. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 
OGGETTO:  Prolungamento della metropolitana linea 1  “Lingotto-Bengasi e realizzazione del 

parcheggio di interscambio”. 
 
 

PREMESSO 
 

Che nella seduta consiliare circoscrizionale del 22 marzo 2016, la società InfraTò dichiarava l’ennesimo 
ritardo  dei cantieri dovuti al mancato trasferimento di fondi da parte dello Stato, nonchè  l’intenzione di 
recuperare il pregresso, confermando la data del 31 dicembre 2017 come termine estremo per l’ultimazione 
dei lavori, notizia confermata tra l’altro dagli organi di informazione in data 16 giugno 2016; 
 

CONFERMATO 
 

Che nella presentazione dell’ultimo cronoprogramma trasmesso alla Circoscrizione 8 in data 13 luglio 2016 
si evince chiaramente che la messa in esercizio  del nuovo tratto, non avverrà  prima del 2018, senza tra 
l’altro specificarne il mese, contrariamente a quanto dichiarato più volte dalla società InfraTò; 

 
APPRESO 

 
Che  alcuni organi di informazione in data 27 luglio 2016 hanno diramato la preoccupante notizia 
riguardante le cooperative CCN e CMC,  subentrate all’ATI formata dalle società SELI  e COOPOSETTE, 
le quali si appresterebbero a presentare alla stazione appaltante le “riserve” per ulteriori 30 milioni di euro, 
nonostante il CIPE avesse confermato solo una settimana fa lo stanziamento di ulteriori 28,9 milioni per il 
completamento del tratto, su una spesa totale di 55 milioni di euro; 
 

APPURATO 
 
Che nelle intenzioni della Città vi sia da sempre la volontà di realizzare un parcheggio di interscambio della 
linea 1 della metropolitana in piazza Bengasi, a vantaggio di una mobilità più sostenibile, nonchè 
all’accoglimento di un eventuale  ritorno in sede naturale dell’attuale mercato rionale di Via onorato 
Vigliani; 
 

CONSTATATO 
 
 Che ad oggi non è stato presentato alcun progetto che  meglio identifichi  il manufatto e che lo stesso non 
risulta essere iscritto nel piano triennale delle opere, quindi senza copertura finanziaria;  
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Richiede ad  InfraTò il rispetto dei tempi concordati  con l’amministrazione nella consegna dell’opera 
prevista nel dicembre 2017, impegnando l’impresa appaltatrice nell’applicare all’occorrenza, interventi da 
realizzare su tre turni lavorativi; 
 
impegna la società InfraTò  a redigere e comunicare mensilmente alla Circoscrizione 8, lo stato avanzamento 
lavori, nonchè eventuali  impedimenti che possano mettere a rischio l’ultimazione dell’opera; 
 
richiede all’Assessore  alla viabilità di convocare ogni qualvolta lo ritenesse utile ed opportuno, anche su 
richiesta della Circoscrizione 8, il tavolo di cantiere, già precedentemente istituito e aperto a tutti gli attori 
interessati all’opera; 
 
richiede alla Sindaca  nonchè agli Assessori competenti  di rendere note le proprie intenzioni sulla 
realizzazione del parcheggio di interscambio della metropolitana, e in caso di risposta affermativa, con quali 
risorse  intenderà l’amministrazione farsi carico; 
 
impegna l’Assessore al bilancio di riconoscere gli sgravi fiscali nella sua totalità a tutti gli esercizi di 
prossimità coinvolti nei disagi cantieristici e viabili.  
 
 
Il  presente Ordine del Giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per 
alzata di mano che ha dato il seguente esito: 
 
Presenti  17 
Votanti   17 
Voti favorevoli  17 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


